
 

 

 

École du Baluchon 

330, rue Principale 

Mansonville (Québec) 

J0E 1X0 

Téléphone: (450) 292-5717 
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

SÉANCE DU 26 MAI 2025 

RENCONTRE salon du personnel 

À 17 H 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

1. Accueil et mot de bienvenue 

Mélanie souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Questions du public 

Aucun public. 

 

3. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 

CÉ-24/25-35  

Anne-Marie Bouffard agira comme secrétaire. 

 

Présences :  

Anne-Marie Bouffard, soutien  Nancy Gagnon, parent  

Joanie Collin, parent  Mélanie Richard, directrice  

Stéphanie Daigneault, parent  Renée Tremblay, parent  

Marie-Eve Fontaine, parent Valérie Yargeau, enseignante  

  

Absences : 

Andrée-Anne G. Doucet, enseignante 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ-24/25-36  

Marie-Eve propose l’adoption de l’ordre du jour du 26 mai 2025. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 31 mars 2025 

CÉ-24/25-37  

5.1 Accumulation de glace au toit 

Mathieu Laplume est venu inspecter les lieux et on attend la soumission. 

 

5.2 Club des petits déjeuners 

- Seulement 1 parent a répondu oui. Donc, le besoin n’est pas là. 

- Mélanie va faire un suivi avec le parent pour connaitre ses besoins l’année 

prochaine. 

 

Stéphanie propose l’adoption et suivi du procès-verbal du 31 mars 2025. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6. Résultats sondage bien-être 

Mélanie et les membres discutent des résultats du sondage. 

 

Nancy questionne sur la violence à caractère sexuelle. Mélanie explique la 

difficulté de comprendre le sondage ce qui peut jouer avec le ratio indiqué. 

Mélanie assure aussi que ce qui a été déclarer dans le sondage, une intervention a 

été faite et que tout a été réglé. 

 

La majorité des membres sont satisfaits du résultat. 



 

 

 

7. Adoption du plan de lutte 

CÉ-24/25-38  

Les membres discutent du plan de lutte. 

 

Mélanie explique le plan de lutte. Elle parle que la violence à caractère sexuelle a 

été travaillée.  

 

Il est suggéré d’informer les parents des tolérances sur la violence à caractère 

sexuelle soit sur le code de vie ou un document seul. 

 

Nancy propose l’adoption du plan de lutte. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. Approbation des frais chargés aux parents, choix du matériel didactique et manuels 

scolaires. 

CÉ-24/25-39  

Anne-Marie explique que les prix pour les manuels scolaires sur la procure sont 

approximatifs seulement. Nous attendons la confirmation. 

 

Renée propose l’approbation des frais chargés aux parents, choix du matériel 

didactique et manuels scolaires. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. Approbation du plan de surveillance 

CÉ-24/25-40  

Mélanie présente le plan de surveillance. 

 

Mélanie explique qu’éventuellement, la clientèle du service de garde sera séparée 

des dineurs lors du diner. 

 

Valérie propose l’approbation du plan de surveillance. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

10. Budgets 

10.1 Reddition de compte du budget du CÉ 

Mélanie fait la reddition de compte du budget du CÉ. 

10.2 Budget fond 5 

Mélanie et Anne-Marie expliquent les balances et les dépenses des fonds 5. 

 

Le fond commun doit être dépensé un moment donné. Le diner OPP de fin 

d’année sera pris dans ce fond. 

 

11. Projet éducatif : suivi 

Mélanie fait un dernier suivi sur le projet éducatif. 

 

Le pairage des jeunes est encore à mettre en œuvre. À reprendre l’an prochain. 

 

12. Approbation des journées pédagogiques 2025-2026 

CÉ-24/25-41  

Mélanie présente le document des journées pédagogiques pour l’an prochain. 

 

Joanie propose l’approbation des journées pédagogiques. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 



 

 

 

13. Location de locaux 

Les membres du conseil sont d’accord à la location des locaux. 

 

Les prix sont à revoir en début d’année. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

14. Composition du conseil d’établissement 2025-2026 

Mélanie explique la composition du CÉ : 

5 sièges parents 

3 enseignants 

1 professionnel 

1 personnel de soutien 

2 membres de la communauté. 

 

15. Information des parents (s’il y a lieu) 

- Diner OPP sera offert le 19 juin. 

- Les coûts seront pris dans le fond commun. 

 

16. Information des enseignants (s’il y a lieu) 

Rien à reporter. 

 

17. Information du personnel de soutien (s’il y a lieu) 

Rien à reporter. 

 

18. Information des membres de la communauté (s’il y a lieu) 

Rien à reporter. 

 

19. Information de la direction (s’il y a lieu) 

Mélanie informe que les directions sont en moyens de pressions présentement. Donc, 

essentiellement, Mélanie n’était pas obligée d’être présente à la rencontre. 

 

C’est réglé, mais les moyens de pression sont encore mis en force. 

 

20. Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

21. Varia 

21.1 Assemblée générale annuelle des parents 2025-2026 

Mélanie propose que l’assemblée se tienne avant une rencontre des 

enseignants comme cette année. 

 

Date à déterminer. 

 

22. Levée de l’assemblée 

CÉ-24/25-42 

 Marie-Eve propose la levée de l’assemblée à 18 h 26. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

Joannie Collin, présidente                                              Mélanie Richard, directrice 


